

*J'ai combattu le bon combat
Je suis allé jusqu'au bout de la course, j'ai gardé la foi.
2 Timothée, verset 7*

Anne-Marie **Bastardoz-Kauert**, son épouse, à Montreux ;
Patrick **Bastardoz**, son fils, à Abidjan et famille, à Genève ;
Josiane **Clément-Bastardoz**, sa sœur et son mari Maurice, à Clarens ;
Nicole **Kauert**, sa belle-sœur, à Montreux ;
Olivier **Bruchez**, son filleul, à Lausanne ;
Michel et Nicolas **Roth** et familles ;
Marcel **Bruchez**, son beau-frère, à Chailly ;
Pierre et Sylvia **Wyss-Nötzli** et familles, à Clarens ;
Daisy **Grandjean-Wyss**, à Clarens, et familles ;
Jacqueline **Prior-Wyss**, à Clarens ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies **Blicklé, Marrel,**
Paillex, Vurlod,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roger BASTARDOZ

19.02.1934

leur cher époux, papa, grand-papa, beau-frère, oncle, parrain et cousin.
Sa famille remercie chaleureusement ses médecins M. Katchaluba,
J.-Ch. Lebel, D. Pelet, J. Adamec, V. Merz, ainsi que les cliniques de
Lausanne et le CHUV qui l'ont soigné durant de nombreuses années,
ainsi qu'à Santé Riviera qui a pris soin de mon époux durant
ces derniers mois.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité selon son désir.

Domicile de la famille :

Mme Anne-Marie Bastardoz-Kauert, Grand-Rue 44, 1820 **Montreux**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part